

Galaktische Föderation

- Warum wussten die Taygeter das nicht früher?

Autor
Cosmic Agency
Gosia
veröffentlicht
01.07.2023

Original Text: <https://www.swaruu.org/transcripts/galactic-federation-why-didn-t-taygetans-know-before>

Original Video : <https://youtu.be/8hr8AJIT-Q4>

Übersetztes Video (Deutsch): <https://odysee.com/@Ofaatu:a/Galaktische-F%C3%B6deration:6?r=CyyGaNWyLtpycjfLV2H1RfbUn8cZjSJn>

Ursprünglich auf Spanisch - April 2023

Gosia: Yazhi, eine Frage. Etwas, das ich nicht ganz verstehe. Als wir darüber sprachen, dass auch du aus der Matrix aufgewacht bist und entdeckt hast, was die Föderation macht, verstehe ich nicht ganz, warum du das nach Tausenden von Jahren, in denen du hier bist und mit der Föderation zusammenarbeitest, erst jetzt entdeckst, wo die Menschen hier auch aufwachen? Ich glaube, es wurde gesagt, dass früher alles langsamer war, dass die Taygeter nicht die ganze Zeit hier waren, usw. Aber ich verstehe das immer noch nicht ganz. Ihr wart hier, verschiedene Flotten, tausende von Jahren lang. Zusammen mit der Föderation. Niemand dachte daran, sich anzusehen, was sie tun und herauszufinden, was du jetzt entdeckst? Ich weiß, dass es nicht diese Crew war, aber es muss irgendwie in Taygetas Aufzeichnungen festgehalten worden sein. Das Oberkommando musste es wissen.

Yazhi: Das stimmt, denn wenn du auf der Erde Lügen aufdeckst und feststellst, dass etwas, das dir erzählt wird, eine Lüge ist, dann fragst du dich, was sonst noch eine Lüge ist. Außerdem bezieht sich das Erwachen aus der Matrix auch auf unsere Gruppe, die noch recht jung ist, und es bedeutet nicht, dass wir weder die ersten noch die einzigen sind, die das erkannt haben.

Gosia: Aber das meine ich ja: Hat Taygeta als Gesellschaft diese Dinge und Lügen nicht schon früher erkannt? Haben sie die Informationen nicht an dich weitergegeben? Du bist auf der Jacht der Königin und nicht irgend ein Taygeter, der nichts weiß.

Yazhi: Ich kann nicht wissen, ob es jemand vorher herausgefunden hat oder nicht. Ich kann nur sagen, dass diese Gruppe von Taygetern und Swaruunern es herausgefunden hat. Es gibt aber auch andere, die es offenbar schon wussten, und das sind die Urmahs. Was glaubst du, warum der Rat von Avyon nie ganz dem folgt, was die Föderation sagt?! Außerdem sehen sie mit ihrer Alphakatten-Mentalität, die so stark und katzenartig ist, keinen Sinn darin, Befehle zu befolgen, wenn sie so mächtig sind.

Unsere Königin ist jung und sie ist eine der ersten, die das erkennt.

Gosia: Sie ist jung, aber sie kommt aus einer Linie, die nicht jung ist. Das heißt, die Informationen werden von einer Generation an die nächste weitergegeben. Was eine Generation entdeckt hat, wird nicht vergessen.

Yazhi: Ja, aber es hat sich herausgestellt, dass diejenigen, die diese Informationen von dieser Linie weitergegeben haben, näher an der Matrix gearbeitet haben.

Robert: Und diese Leute von der Föderation, die hier sind, sind auch nicht die selben.

Gosia: Ok. Ich verstehe, Yazhi. Aber ich verstehe immer noch nicht, warum die Taygeter im 10. 15. und 18. Jahrhundert usw. nicht mehr über all das wussten. Du meinst, sie haben sich nicht so sehr darum gekümmert, es zu analysieren? Vielleicht haben die Taygeter mit der Föderation zusammengearbeitet, ohne viel zu hinterfragen? Denn auch das ist eine Möglichkeit, die es erklären könnte. Oder war die Föderation früher vielleicht eher "gut"?

Yazhi: Oder... sie waren damals viel besser, um die Idee zu fördern, dass sie gut sind.

Es ist nur so, Gosia, dass wir nicht wissen können, ob sie es wussten oder nicht, oder was sie getan haben. Wir können nur wissen, was die Mitglieder dieser sehr kleinen Gruppe dachten und denken.

Erinnere dich an etwas: Als Asket bis vor kurzem hier an der Macht war, also noch zu deiner Zeit, war Taygeta die rechte Hand und die Kriegsmacht der Föderation. Sie waren die Galaktische Föderation selbst. Erst mit der Machtübernahme durch Alenym, Ende 2018 Anfang 2019, brach Taygeta damit. Alenym ordnete die Rückkehr der Flotte nach Taygeta an und ein einziges Schiff blieb als politischer Vertreter hier.

Gosia: Ah ok, das macht Sinn. Du glaubst also nicht, dass sie, die Föderation, vorher gut waren, sondern nur, dass die Jungs aus Taygeta nicht so detailorientiert waren wie du und dass sie mehr in dieser ganzen Sache mit der Föderation involviert waren?

Yazhi: Das kann schon sein, ja. Ein weiterer Faktor ist, dass die normalen Menschen in Taygeta sehr stark in ihrer Blase leben, ohne sich in die Politik der Föderation einzumischen. Die Besatzung der Sternenflotten von Taygeta steht also unter starkem Einfluss der Föderation und unter Propaganda, die sie geistig mit Idealisierung vorbereitet, bevor sie in den Weltraum hinausgehen.

Ein Beispiel dafür ist die Gehirnwäsche von Kadetten wie Anéeka, wenn sie in die Flotte eintreten, dass sie unterdrückte Planeten befreien und gegen die Mächte des Bösen kämpfen werden.

Robert: Ja, denn die Taygeter kamen, um die Erde von einem Feind zu befreien. Aber sie haben erkannt, dass der Feind, die Menschen selbst sind.

Yazhi: Ja.

Gosia: Wie interpretierst du es also, dass du gerade jetzt, wo wir auf der Erde

erwachen, auch dort erwachst? Gerade dann, wenn ich und Robert hier sind, um "darüber zu berichten".

Yazhi: Ich sehe das nicht als seltsam an, sondern als natürlich. Wenn es um Fragen des Erwachens des Bewusstseins geht, ist es logisch, dass das, was du lehrst und erkennst, was auf der Erde geschieht, auch für dich gilt, wo immer du bist.

Gosia: Ok. Aber ich verstehe immer noch nicht, welchen Sinn es hat, dass die Rassen hierher kommen und denken, dass die Erde von der Matrix befreit werden sollte? Wäre es für die Föderation nicht bequemer, wenn die ETrassen nicht kämen und sich nicht einmischten, nicht versuchten, irgendjemanden zu retten, und die Föderation hier in Frieden arbeiten ließen? Den Kadetten zu sagen, dass es hier etwas zu tun, und zu befreien usw. gibt, sehe ich als konträr zu ihren eigenen Interessen, diesen Planeten als Vergnügungspark unter ihrer Herrschaft zu halten.

Yazhi: Das Böse oder eine tiefe Ignoranz gegenüber der Natur des Problems auf der Erde.

Gosia: Wenn es sich also um Unwissenheit handelt, wäre es keine Propaganda, sondern eine absichtlich durchgeführte Desinformationskampagne. Vielmehr scheint es mir logisch, dass es sich um Unwissenheit handelt.

Yazhi: Nicht mit Absicht, aber es ist trotzdem Propaganda.

Gosia: Aber so viel Unwissenheit kann es auch nicht sein, wenn sie auf der anderen Seite lügen, falsche Geschichten auftischen usw.

Yazhi: Das Problem der Erde ist nicht leicht zu verstehen. Es ist leicht, der Annahme zu verfallen, dass die Menschen unter der Tyrannei einer Gruppe von "Bösewichten" stehen. Es braucht eine Menge fortgeschrittenes und angewandtes Wissen, um zu verstehen, dass es der kollektive Geist ist, der diese "bösen Unterdrücker" selbst manifestiert. Es nützt nichts, nur diese Bösewichte zu beseitigen oder zu verhaften, weil die Menschen, die Bevölkerung der Erde, sie wieder hervorbringen würden.

Gosia: Ok, und eine

Frage: Wer war der Anführer vor Alenym und ihrer Mutter?

Yazhi: Es war eine Gesellschaft mit einem vakanten Thron, die nur durch den Hohen Rat regiert wurde, der sich auch aus Vertretern der Galaktischen Föderation zusammensetzte.

ZUSATZFRAGE VON ATHENA SWARUU

Robert: Frage eines Anhängers: "Wenn sie über Hochtechnologie, Telepathie und die Fähigkeit verfügen, sich in verschiedenen Zeitlinien zu bewegen, warum haben sie die Föderation dann nicht früher aufgedeckt?"

Swaruu X (Athena): Weil unsere Vorfahren das Spiel gespielt haben und dachten, alles sei Liebe und Licht. Das heißt, dass es auch hier ein spirituelles Erwachen gibt, nicht nur auf der Erde. Unsere Vorfahren hatten einfach nicht die Absicht oder das Motiv, die Föderation zu analysieren. Sie glaubten nur ihrer Propaganda.

Erst mit der Ankunft der jetzigen Besatzung hat man begonnen, die wahre Natur der

Galaktischen Föderation zu verstehen. Das alles ist ein Prozess des spirituellen Erwachens, der auch hier stattfindet. Auch unter den Angehörigen der nicht-menschlichen Rassen gibt es erwachte und weniger erwachte Menschen.

Übersetzung:

Rolf Hofmann

alle übersetzten Texte (Deutsch) und Videos: <https://www.ofaatu.eu/swaruu-org/>

Deutsch synchronisierte Videos auf den OFAATU-Kanälen:

☆ YouTube: <https://www.youtube.com/@ofaatu>

☆ zensierte Videos auf Odysee : <https://odysee.com/@ofaatu>

Originaltext: Author

Cosmic Agency, Gosia

Published

July 01, 2023

Galactic Federation - Why didn't Taygetans know before?

Originally in Spanish - April 2023

Gosia: Yazhi, a question. Something I don't quite understand. When we talked about you also waking up from the Matrix, discovering what the Federation is doing etc., I don't quite understand why, after thousands of years of being here and working with the Federation, you are only discovering this now, just when people here are also waking up? I think it has been said that before everything was slower, the Taygetans were not here all the time, etc. But I still don't quite understand. You were here, different fleets, for thousands of years. Along with the Federation. No one thought to look at what they do and find out what you are now discovering? I know it wasn't this crew, but it must have remained in Taygeta's records somehow. The high command had to know.

Yazhi: That's right, because as you are discovering lies there, on Earth, if you see that something you are told is a lie there, it makes you wonder what else is a lie. Also, the awakening to the Matrix also being here is in reference to our group, who are quite young, and it doesn't mean that we are neither the first nor the only ones who have realized this.

Gosia: But that's what I mean, Taygeta as a society didn't realize these things and lies before? Didn't they pass the information to you? You are in the queen's yacht, not some casual Taygetans who don't know anything.

Yazhi: I can't know if someone found out or not before. I can only say that this group of Taygetans and Swaruunians have figured it out. However, there are others who apparently already knew and those are the Urmahs. Why do you think the Avyon Council never quite goes along with what the Federation says?! Besides, with that Alpha-Feline mentality, being so strong and cat-like minded, they don't see the point of following orders, if they are that powerful.

Our queen is young and she is one of the first to realize all this.

Gosia: She is young, but she comes from the line that is not young. In other words, information is passed from one generation to the next. What one generation discovered is not forgotten.

Yazhi: Yes, but it turns out that those who passed on that information from that line were working closer to the Matrix.

Robert: And these Federation people who are here are not the same either.

Gosia: Ok. I understand, Yazhi. But still, I still don't understand how in the 10th, 15th, 18th century etc., the Taygetans didn't know more about all this. You mean they didn't care so much about analyzing it? Maybe the Taygetans worked alongside the Federation without questioning too much? Because that is also a possibility that could explain it. Or was the Federation more "good" before perhaps?

Yazhi: Or... they were much better at that time to promote the idea that they are good.

It's just that, Gosia, we can't know whether they knew or not, or what they did. We can only know what the ones in this very small group thought and think.

Remember something, when Asket was in power here, until very recently, it was still in your times, Taygeta was the right hand and the war force of the Federation. They were the Galactic Federation itself. It was only with the coming to power of Alenym, towards the end of 2018 or early 2019, that Taygeta broke away from that. Alenym ordered the return of the fleet to Taygeta and a single ship remained here as a political representative.

Gosia: Ah ok, that makes sense. So, you don't think it was them that were good before, the Federation, just that the guys that were here from Taygeta, they weren't as detail oriented as you and they were working more with this whole thing with the Federation?

Yazhi: That may be so, yes. Another factor is that the normal people in Taygeta are very much in their bubble without getting involved in Federation politics, so the crew of the Taygeta star fleets would be under strong Federation influence and propaganda that prepares them mentally with ideals before they go out to explore space.

An example of this is the brainwashing of cadets like Anéeka when they enlisted in the fleet, as in that they would go to liberate oppressed planets and fight against the forces of evil.

Robert: Yes, because the Taygetans came to liberate Earth from an enemy. But they saw that the enemy is the humans themselves.

Yazhi: Yes.

Gosia: So, how do you interpret it that just now when we have some awakening on Earth, you are also awakening there. Just when me and Robert are here to "report it."

Yazhi: I don't see it as strange, I see it as natural. When talking about consciousness awakening issues, it is logical that what you teach and realize what happens on Earth happens for you also wherever you are.

Gosia: Ok. But I still don't understand what purpose there is in the races coming here thinking that Earth should be liberated from the Matrix? Wouldn't it be more convenient for the Federation that the ET races don't come and don't interfere, don't try to save anyone, and let the Federation function here in peace? Telling the cadets that there is something to do here, liberate etc., I see it as against their own interests to keep this planet under their dominion as an amusement park.

Yazhi: Evil or a profound ignorance about the nature of the problem on Earth.

Gosia: So if it is ignorance, it would not be propaganda, as a disinformation campaign done on purpose. In fact, it seems more logical to me that it would be due to ignorance.

Yazhi: Not on purpose, but it is still propaganda.

Gosia: But it can't be so much ignorance either, if on the other hand they lie, impose false histories, etc.

Yazhi: The problem of the Earth is not easy to understand. It is easy to fall into the assumption that people are under the tyranny of a group of "bad guys." It takes a lot of advanced and applied knowledge to understand that it is the collective mind that is manifesting these "bad oppressors" for themselves. It does no good to eliminate or arrest those bad guys simply because the people, the population of Earth, would generate them again.

Gosia: Ok, and a

Question: Who was the leader before Alenym and her mother?

Yazhi: It was a society with a vacant throne that was governed solely through the High Council which was also composed of representatives of the Galactic Federation.

ADDITIONAL POINT BY ATHENA SWARUU

Robert: Question from a follower: "If they possess high technology, telepathy and the ability to move in different timelines, why didn't they detect the Federation before?"

Swaruu X (Athena): Because our ancestors played the game, and they thought everything was love and light. That is to say that there is also a spiritual awakening here, not only on Earth. Our predecessors simply had no intention or motive to analyze the Federation. They only believed in their propaganda.

It is only with the arrival of this present crew that the true nature of the Galactic Federation has begun to be understood. It is all a process of spiritual awakening that is also taking place here. There are also awakened and less awakened people among the members of the non-human races.